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ANFRAGE 

der Abgeordneten Wabl, Anschober, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Personalentscheidungen der Österreichischen Bundesforste 

In den letzten Monaten gab es bei den ÖBF einige Personalentscheidungen, die u.a. zur 
Entlassung des Leiters der Abteilung für Jagd - und Fischereiverwaltung der ÖBF geführt 
haben. Ebenso wurde der Leiter der Forstverwaltung Purkersdorf der ÖBF frühzeitig in den 
Ruhestand versetzt. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche Gründe haben zur Entlassung des Leiters der Abteilung für Jagd - und 
Fischereiverwaltung der ÖBF, Hm. Dr. Hans Peter Hannreich geführt? 

2. Was waren die Gründe für das vorzeitige Ausscheiden von OFR Dipl.Ing. Otto Volk? 

3. Welche finanziellen Aufwendungen entstehen dem Betrieb durch den Verzicht auf die 
Dienstleistung von OFR Volk? 
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